

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg**  
**17.07.2023**

### **Neuer Podcast verrät Hintergründe art-figura trifft diesmal ins Schwarze**

Ein neuer Podcast der Großen Kreisstadt Schwarzenberg, recherchiert und umgesetzt von Katja Lippmann-Wagner und Karsten Wagner, blickt hinter die Kulissen des 10. Schwarzenberger Kunstpreises art-figura.

Zu finden ist dieser u.a. über folgenden Link:

<https://schwarzenberg.podigee.io/31-new-episode>

#### Zum Inhalt (Trailer):

Die art-figura ist in diesem Jahr klein, aber fein. Nur zwölf Kunstwerke schafften es nach Auswahl einer Jury in die Hauptausstellung. Aber auch in diesem Jahr regt der Schwarzenberger Kunstpreis zu Diskussionen an. So kam eine Installation auf den 3. Platz. In diesem Podcast kommen Dr. Igor Jenzen, Direktor Museum für Sächsische Volkskunst a.D., Ralph Teumer, Kaufmännischer Leiter Porsche Werkzeugbau GmbH und Helmuth Kern, 1. Preisträger der art-figura 2021 zu Wort. Sie gehörten zur hochkarätig besetzten Jury. Außerdem sprechen wir mit Museumsleiterin Nadine Bandemer über die art-figura Junior.

#### Hintergrund:

Seit Ende 2020 hat Schwarzenberg nicht nur einen eigenen YouTube-Kanal, sondern auch einen Podcast-Kanal. Dieser wurde mit Unterstützung regionaler Partner eingerichtet und ist bereits gut gefüllt. Regelmäßig erscheinen mehrere interessante und hörenswerte Beiträge.

Der Podcastkanal ist auch mit dem Youtube-Kanal verknüpft, sodass dort die Audio-Beiträge ebenfalls abrufbar sind.

Neugierig geworden? Dann viel Freude beim Reinhören in den Podcastkanal der Großen Kreisstadt Schwarzenberg!

